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Lista de Presença: 
 

1 EMAE Carlos Eduardo G. Nascimento 

2 SH Mônica Therezinha Bartie Rossi 

3 SMA Laura Stela Naliato Perez 

4 SS Luiz Sérgio Ozório Valentim 

5 FIESP Ronaldo Vasques 

6 Barueri Marcos Antonio Dantas Moura 

7 Sabesp Dilmara Veríssimo de Souza 

8 Fabhat Francisco José T. Piza 

9 Suzano Maíra Simões 

10 Santana de Parnaíba Eliane Ap. Estevam de Oliveira 

11 São Paulo Robernize Chakour 

12 SSRH Hiroaki Makibara 

13 SSRH Marcio da Silva Queiroz 

 

Convidados: 

14 SSRH / Secretaria Executiva Ana Sedlacek 

15 FABHAT Shirley Salles Emilio 

 

ASSUNTOS TRATADOS, DISCUSSÕES E ENCAMINHAMENTOS: 

1 – Abertura 

Sr Hiroaki, representante da Secretaria de Saneamento de Recursos Hídricos, iniciou a reunião explicando que os 
destaques na cor ‘vermelho’ foram alterações realizadas na reunião passada, discutida em 19/05. As correções que 
serão discutidas hoje, 29/05, estão em cor “azul”.  

2 – Apresentação e Discussões do TR – Plano de Bacia 

Foram sugeridas algumas alterações no TR, tais como: 

Ítem 4.2.2 – Substituir o termo “uso” por “usos múltiplos” 

Ítem 4.2.6 – Inclusão de: “Qualidade das Águas”, sugerido pela Laura, representante da Secretaria de Meio 

Ambiente. 

Itens 4.2.4 e 4.2.4.1 – também sugerido pela Laura, descrever no TR “o que se entende por áreas críticas”. Após 

breve leitura do significado de áreas críticas, Eliane Ap. Estevam de Oliveira, representante do Município de Santana 

de Parnaíba, sugeriu que fosse inserido no Plano de Bacia, todas as áreas críticas de forma generalizada (mapas) 

afim de facilitar a visualização no intuito de beneficiar outras áreas com o mesmo recurso fornecido.  
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Discutiu-se determinar alguns integrantes do Subcomitê para acompanhar as negociações com a prefeitura e cobrar 

as ações. 

Laura, representante da Secretaria de Meio Ambiente e Mônica Therezinha, representante da Secretaria de 

Habitação, se responsabilizaram por inserir 1 ou 2 parágrafos explicando: “Como o Plano deverá funcionar”, 

sugestão feita pelo Sr. Ronaldo Vasques, representante da FIESP. 

Conforme comum acordo, o Sr. Hiroaki, irá inserir as informações discutidas, mapas temáticos e metodologias afim 

de priorizar as áreas críticas e apresentar na próxima reunião, agendada para 27/06/2014. 


